

# Audax, la meilleure façon de marcher

Challans - 06 Mars



Marcher audax, c'est prendre la vitesse de 6 km/h. |

Les marcheurs ont appréciés le soleil au pays du canard et ils étaient nombreux pour la traditionnelle Marche Audax de Challans : 86 participants pour le 50 km et 53 personnes sur les 25 km. Ce, à 6 km/h, l'allure audax.

Les marcheurs venaient de différents clubs des Pays de Loire : Les Herbiers (les pieds z'ailés), Guérande (les pieds salés), St Brévin-les-Pins (les pieds fûtés), La Chapelle-sur-Erdre (ACC marche), Arthon-en-Retz (Étoile du randonneur), La Montagne (les montagnards), Vertou (les pieds vers tout), St Luce-sur-Loire ( les pieds rieurs), Saint-Georges-des-Gardes (les 100 bornards de garde), Orvault (les pieds z'ailés) et les pieds agiles de Challans.

Tous ces marcheurs étaient satisfaits des parcours choisis, alternant routes, sentiers et chemins. Le président Louis Bodin a tenu à remercier tous les bénévoles du club pour l'organisation de cette journée. Prochain rendez-vous : la rando du Don du sang le 16 mars à Challans en partenariat avec l'association du Don du sang et les Randonneurs du marais.